

# Vision ohne Grenzen zur Klobensteinschlucht – Machbarkeitsstudie und Vernetzung

gemeinsam grenzüberschreitend

In der Klobensteinschlucht, als legendenumwobenes Durchbruchstal und bedeutende Nord-Süd-Verbindung, soll in Form eines EU-Projektes mit der Attraktivierung des „Schmugglerweges“ eine nachhaltige Belebung dieses Grenzweges und eine Vernetzung der beiden Gemeinden Kössen und Schleching sowie des TVB Kaiserwinkls erzielt werden. Geplant ist eine Aufwertung dieses Verbindungsweges durch verschiedene Bauwerksideen (Hängebrücke, Panoramasteg, Aussichtsplattform), Rastplätzen und einheitliche Gestaltung von Ziel- und Startplatz. Die Umsetzung der geplanten Visionen zur Klobensteinschlucht bedarf der vorherigen Erstellung einer Machbarkeitsstudie. Dieses EU-Projekt wird durch den Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) mitfinanziert in der Höhe von rund EUR 18.000,--.

[www.interreg-bayaut.net](http://www.interreg-bayaut.net)

